

野々市市立御園小学校 「笑顔いっぱいの学校」

# 学校だより R6. 10. 25



空が高く、雲がくっきり見えるすがすがしい季節です。子ども達は運動会や遠足など「みんなでや りきる」ことを通して、活き活きと学校生活を送っています。皆さんは、スポーツの秋、読書の秋、 食欲の秋…、どんな秋をお過ごしでしょうか。

さて先日、秋のPTA行事「みそのっ子まつり」が開催されました。スタンプ ラリーで様々なゲームに挑戦したり、テイクアウト品を求めて並んだり、子ども 達はとても楽しそうに参加していました。PTA役員などお世話くださった係の 方々、ありがとうございました。



## ENJOY 一人一人が主人公! ~運動会~

10月10日(木) 秋晴れの下、第47回運動会を実施いたしました。多くの方に見て いただく中で、子ども達は団体演技、団体競技、個人走をやりきりました。 応援にも熱が入り、みんなで力を合わせ ENJOY した運動会でした。





【 |・2年】 最高の御園っ子たち



【3・4年】 御園ソーラン2024



【5・6年】 青とオレンジ









#### 知 らせ お

### ◇いしかわっ子駅伝◇

11月2日(土)に「いしかわっ子駅伝」が西部 緑地公園にて開催されます。本校からは、5・6 年生の代表者で男女各1チームが参加します。朝 練習も行い、本番に向けて頑張っています。





### ◇野々市市音楽会◇ 6年生発表

) 🍅 😩 🥕 👛 🎬 🗳 🥍 👛 🎬

11月13日(水)に開催されます。例年は野々 市フォルテで行われるのですが、今回は地震の関 係で野々市小が会場となります。残念ながら、保 護者の方の参観はできません。

そこで、授業参観の日11月8日(金)5限目に リハーサルを公開します。

合唱「マイバラード」、合奏「Mela!」を ご覧になりたい方は、大体育館にお越しください。

#### ◇安全な登下校について◇

安全に学校に来るために、集団でまとまって登 校することは大切なことだと考えています。通学 路を守り、地下道や横断歩道を使いましょう。

日没が早くなりました。帰宅時刻も 各家庭で確認してください。



#### ◇学校前道路の通行について◇

11月22日(金)から、あやめ地区の冬季ス クールバスが始まります。登下校時に、大型**バス** が南玄関側に駐停車します。児童の安全のため、 学校前道路の通行をご遠慮いただきますよう、ご 協力願います。後日、おたよりを配付します。